

des hommes de lettres, des artistes, des dames qui croyaient ne voir que des moteurs à gaz, des batteries électriques et des têtes en face de l'objectif, ont été agréablement surpris de se trouver à une soirée charmante où les expériences de photographie ont alterné avec la musique et les rafraîchissements. Les chanteurs et les artistes de nos deux scènes, ainsi que des amateurs, dont Famphytrion lui-même, se sont fait entendre avec un empressement qui leur a valu autant de sympathies et de bravos que leur talent. Si nous ne pouvons nommer tout le inonde, qu'il nous soit permis de signaler M^{mes} Galli-Marié, Sbolgi, M^{les} Cordier, Flachat, Caillât, Champier, MM. Manoury, Mangin, Dalbert et Belliard, parmi ceux qui ont fait le plus vif plaisir.

Quant aux portraits à la lumière, quant aux reproductions par le nouveau système breveté, leur succès ne fait pas un doute ; il est assuré.

— On voyait ces jours-ci, à la vitrine de Dusserre, entre un portrait de saint François d'Assise entouré d'une couronne de fleurs par Lays et un paysage de Lortet, le buste en marbre de Simonnet, par M. Charles Bailly, artiste statuaire de notre ville. Ce buste, destiné à la ville de Tarare, était examiné avec d'autant plus d'intérêt qu'on attend impatiemment du même artiste la statue de Gerson que la Compagnie des Donibes lui a commandée. Tout le monde espère que la statue du grand chancelier portera bonheur à M. Charles Bailly et qu'elle consacrera son jeune et habile talent. On sait que c'est le 14 juillet prochain que l'inauguration de cette œuvre d'art doit avoir lieu.

— La ville de Lyon qui possède une collection si précieuse d'incunables que nous sommes heureux, en ce moment, de classer et de cataloguer, apprendra, non sans effroi et stupéfaction que, de même qu'à Rome et à Florence, il y a des fabriques de fausses antiquités, il y a aujourd'hui à Londres une fabrique de faux incunables qui fonctionne avec activité et dupe les bibliophiles les plus habiles.

Avis donc aux amateurs ; qu'ils aient à se méfier de tout vieux livre dont on ne connaîtra pas la provenance certaine.

— Notre savant et vénéré compatriote, Mgr Tliibaudier, évêque de Soissons, a reçu, depuis son retour de Rome, un bref qui le nomme Comte romain, prélat domestique de Sa Sainteté et assistant au trône pontifical.

C'est un honneur qui rejoaillit sur tout le diocèse de Lyon, dont Mgr Thibaudier est sorti.

— Le jeudi 8, l'église de Notre-Dame de Saint-Vincent a inauguré un